



Villa - Chalet en venta en Nueva Andalucía, Marbella

6.100.000 €

Referencia: R5185018 Dormitorios: 5 Baños: 8 Terreno: 1.014m² Construído: 650m² Terraza: 296m²















Costa del Sol, Nueva Andalucía

Descubre la cima de la vida refinada en Villa, una extraordinaria residencia de nueva construcción ubicada en el prestigioso enclave de Nueva Andalucía, Marbella. A solo unos pasos del exclusivo Golf Club de Las Brisas y a minutos de la mundialmente famosa Marina de Puerto Banús, esta villa excepcional encarna la esencia del lujo mediterráneo. Situada en una amplia parcela de más de 1014,36 metros cuadrados, Villa cuenta con una superficie total construida de 650,17 m², de los cuales 534,64 m² están dedicados a espacios de vida exquisitos. Cada centímetro de esta propiedad ha sido meticulosamente diseñado para ofrecer un estilo de vida incomparable de confort y sofisticación. El diseño elegante de la villa fusiona perfectamente la arquitectura contemporánea con la belleza de su entorno natural. Ventanas expansivas de suelo a techo permiten una abundante luz natural, mejorando la distribución de planta abierta y proporcionando impresionantes vistas del paisaje exuberante y los tranquilos espacios exteriores. Diseñada para integrar perfectamente la vida interior y exterior, la distribución de planta abierta de Villa se realza con techos de doble altura que inundan el espacio con luz natural. Entreten tu familia y amigos con facilidad en la cocina de última generación, relájate en las elegantes áreas de estar o celebra reuniones inolvidables en los amplios espacios exteriores. La cocina exterior y la piscina infinita ofrecen el lugar perfecto para cenas al aire libre y relajación, rodeado del exuberante paisaje. Villa va más allá de lo ordinario, ofreciendo un gimnasio totalmente equipado, un spa con sauna y Hammam, un sofisticado bar y sala de juegos, un garaje subterráneo para dos coches y un ascensor. La arquitectura contemporánea de la villa se integra perfectamente con su entorno natural, creando una experiencia de vida que es tanto lujosa como serena. Villa es una obra maestra del diseño moderno, prometiendo un estilo de vida excepcional en una de las ubicaciones más deseadas de la Costa del Sol. Abraza lo último en vida sofisticada y haz de esta impresionante propiedad tuya. Esta impresionante villa cuenta con cinco amplias habitaciones, cada una con su propio baño en suite de lujo. La suite principal es un verdadero santuario, con un baño lujoso, un vestidor y vistas impresionantes de los alrededores verdes. Dos baños adicionales para invitados, uno en cada planta, añaden comodidad y elegancia a la casa.





Características:

CaracteristicasOrientaciónClimatizaciónTerraza CubiertaNorteA/A FrioAscensorEsteA/A CalienteTerraza PrivadaSuelo Radiante

Gimnasio Baño

Sauna Domotica

VistasPosiciónEstadoVistas a JardínCerca de GolfNueva ObraVistas a PiscinaCerca del Mar

Vistas a Patio Cerca de Tiendas
Cerca de Colegios
Cerca de Marina

Piscina Jardin Aparcamiento

Piscina Privada Jardín Privado Párking Subterráneo

Garaje

Párking Privado More Than One

Categoría

Nueva Promoción